

Kino unterm Kirchendach

Evangelische Gemeinde in Sondershausen will Filmreihe wieder aufleben lassen. Wechselnde Spielstätten geplant

Sondershausen. Mit „Kino unterm Kirchendach“ möchten Pfarrerin Viktoria Bärwinkel und Anne Nebelung eine alte Tradition wieder aufleben lassen. Kirchenkino gab es bereits vor vielen Jahren, erzählt Anne Nebelung. Irgendwann sei die Veranstaltung jedoch eingeschlafen – die Besucher blieben aus.

In der kommenden Woche soll es schon los gehen: Am Freitag, 29. November, ab 16 Uhr (für Kinder) bzw. 19.30 Uhr (für Große) wird dann in der Kirche in Stockhausen richtiges „Kino-Feeling“ zu erleben sein. Auf eine vier mal vier Meter großen Leinwand, professionelle Technik und ganz viel Gemütlichkeit können sich Besucher freuen.

Auf Decken und Kissen können junge Besucher auf dem Boden vor der Leinwand lümmeln und große Besucher gemütlich auf der Kirchenbank schauen. Für einen Unkostenbeitrag von fünf Euro erhält jeder Besucher neben dem Film-Erlebnis ein Paket aus Snacks und einem Getränk nach Wahl dazu.

Auftakt im beheizten Gotteshaus in Stockhausen

Alles soll „mit viel Liebe und Flair“ zu einem besonders schönen Besuch in der Kirche einladen. Ob kleine Cocktails, Bier, alkoholfreie Softgetränke, Popcorn und andere Snacks – den Besuchern solle es an nichts fehlen, heißt es weiter.

Dabei soll die Veranstaltungsreihe keine Konkurrenz zum klassischen Kinobesuch sein, sondern vielmehr Menschen den kirchlichen Raum nahebringen. „Uns geht es nicht ums Geld, wir möchten das Miteinander und Kirche für alle erlebbar machen“, sagt Anne Nebelung. „

Kino unterm Kirchendach“ werde wie ein Wanderkino aufgebaut sein – jeder Film wird in einer anderen Kirche gezeigt. „Hier passen wir uns jahreszeitlich den örtlichen Gegebenheiten an“, sagt Anne Nebelung. Den Anfang macht die beheizte Kirche in Stockhausen. Im Sommer soll das Kinoerlebnis Open Air im Park hinter dem Pfarramt mit



Anne Nebelung lässt das Kinoerlebnis unterm Kirchendach wieder aufleben.

JANINE SKARA

Blick auf die Trinitatiskirche stattfinden. „Natürlich steckt hinter dem Projekt auch eine ordentliche Technik“, verspricht Anne Nebelung.

Die Filmtitel werden im Medienzentrum der Landeskirche ausgeliehen.

Dabei handelt es sich nicht um Filme mit kirchlichem Hintergrund, sondern um kommerzielle Filme. Für werbetechnische Zwecke dürfen die Titel jedoch nicht benannt, sondern nur inhaltlich beschrieben werden.

Um die Überraschung noch ein wenig zu erhöhen, veranstaltet das Pfarramt ein kleines Gewinnspiel: Wer den richtigen Titel errät, gewinnt das Film-Snack-Getränkpaket für sich und eine Begleitperson. Das Gewinnspiel startet über den Facebook-Kanal der Stadt Sondershausen am 22. November. *red*